

9日(日) 場所: 妙国寺裏山スクゥスクゥの森 9:00~14:00 天候 雨 参加者6名

＜作業内容＞

■5月12日の里山部会は大雨で中止。山本理事長のお知り合いより譲られた彼岸花の球根をその日は植え付けできず、土中に保管。6月9日も雨予想でしたが、放置はできず雨天決行。

■当日は、会報誌見られた北野・鎌田・北田・岩田・中村・とサトウ合わせ6名の活動。予定の薪割り作業取りやめ。これは、例会・里山部会活動で出た間伐材、「カシノナガキクイムシ」による枯除伐材のコナラと檜を梅雨前には薪にしたいと考えておりました。私も、薪割り技能机上学習準備しておりましたが、やむなく中止。次回、薪割りの達人が参加していただければ後ろ姿を見て技能盗みますが梅雨真最中・・・？

■4月に薪乾燥小屋 No2 をパイプ鋼管で組み屋根をかけておりますが、景観と湿気除けで壁の構築計画これも中止。壁材として、妙国寺竹林整備時の除伐マダケを利用する計画。2年前の除伐竹ですが、孟宗竹より強度と腐敗に強いと感じていて、ぜひ活用を考えております。が、7月は完成したく。しかし梅雨？

■昨年より、我が家の庭の鉢植えソテツ(20年生)を住職に境内に寄贈の旨お伺いしており、植樹できました。ソテツは仏の座の見栄え、未永いお付き合いお願いしました。併せて、我が家の家庭菜園で育てた箒草(ソキア)より落種し発芽した箒草7株を植樹。今年の秋の妙国寺フィールドが赤(彼岸花・箒草)、

4月植樹のイチヨウなどで妙国寺フィールドが輝く光景が楽しみです。参加者の感想として、

♪あ〜めあ〜めふれふれ・・・♪

大人の雨遊びでリフレッシュできた！御意。

■昼食時坊守様より暖かい“たまご吸い物”を賜り、里山との係わりが楽しく皆童顔でした。7月14日は今回中止した作業と伐採作業予定ですが雨かも、でも遊びましょう。

■R6 年度より里山部会の世話役を理事長より依頼快諾。何をやるの？の感がありますが、先輩、後輩の皆さまのやりたいこと、里山整備とは、楽しみたいことなどご意見を聞きながらお世話できましたら楽しいかなと考えております。

「会員の皆さま、誰でも気軽に参加OK！」お待ちしております。特に、参加連絡はなくて大丈夫です。その日の気分で9時現地集合。よろしくお祈いします。

■追伸:5月の里山部会雨により中止。事務局による番外編「今年度新人シイタケ菌体験指導」に指導員(山本理事長・見勢井顧問)、参加者(升本・宮浦・林)3名の参加がありました。コナラ間伐材への菌打ちと、故本廣副理事長宅よりいただいたイチヨウの植樹。未永く見守りのお願い植樹。楽しいボランティア活動、会員の皆様よろしくお願いしします。雨の中自然を愛する童顔仲間に勇気をいただきました。



ヒガンバナの球根



寄贈した20年生のソテツ



箒草(ソキア)を植える中村さん



シイタケ菌の植え付け(先月)



ヒガンバナの球根植え付け



境内にソテツを植えるこむ



本廣さんが育てたイチヨウを植樹(先月)



シイタケ菌の植え付け(先月)